



CIRCULAR 02.09.25

Save the Date

**8° Congreso Internacional de Transformación Digital
“Impulsando la competitividad integrando personas, procesos y plataformas”**



8° CONGRESO
**INTERNACIONAL
 DE TRANSFORMACIÓN
 DIGITAL 2025**

**Impulsando la Competitividad Integrando
 Personas, Procesos y Plataformas**

SAVE THE DATE

JUEVES 2 DE OCTUBRE – 9.30 HS.

**📍 DAM STADIUM
 COSTANERA LUIS ROCHA 1859
 ZÁRATE – PROV. DE BS. AS.**



La Asociación de Industriales de la provincia de Buenos Aires (ADIBA) junto a la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA); las universidades Austral y Tecnológica Nacional Facultad Regional General Pacheco (UTN-FRGP); la Fundación INCYDE de España; la Cámara Empresaria de Tecnología, Informática y Comunicaciones (CETIC) y la municipalidad de Zárate, realizaron ayer el

lanzamiento de la 8ª edición del Congreso que se llevará a cabo el jueves 2 de octubre en Espacio Dam en la localidad de Zárate.



El evento, desarrollado ayer en el salón Volkswagen de la UTN FRGP estuvo a cargo del presidente de ADIBA, Silvio Zurzolo; el decano de la UTN Pacheco, José Luis García; el consejero de la Universidad Austral, Ing. Alejandro Chaperero y el secretario de Producción del Zárate, Ariel Larralde.

“Esta es la demostración de lo que nosotros decimos que hay que seguir haciendo. Que esté la industria apostando, por un lado; invirtiendo, por otro y entendiendo que la formación está en las Universidades”, aseguró Zurzolo.

Y agregó: *“No se puede seguir en veredas enfrentadas, el camino es estar juntos la industria, la producción, el Estado; y esta es la mejor forma de demostrar que podemos trabajar juntos”.*

Asimismo, el presidente de ADIBA expresó su agradecimiento al resto de los organizadores: *“Gracias a la UTN Gral. Pacheco, a la Universidad Austral, a la Fundación Incyde de España, a CETIC y a la Municipalidad de Zárate. Y también quiero resaltar a UIPBA, AIEPA y CEPBA que siempre nos acompañan”.*

A su turno, **García** resaltó la importancia de la labor conjunta: *“Desde hace 8 años venimos organizando este Congreso que se lleva adelante gracias al esfuerzo y al trabajo conjunto de las instituciones”. Al tiempo resaltó el rol fundamental de ADIBA: “Gracias a la visión de la Asociación de Industriales hoy estamos celebrando la continuidad de este proyecto”.*

Por su parte, **Chaperero** sostuvo: *“Es un gran honor trabajar para la realización de este Congreso. Hemos puesto mucho esfuerzo y sorteado adversidades pero hoy estamos celebrando la octava edición”.*

Larralde expresó su satisfacción porque Zárate sea sede: *“Somos un Municipio industrial y automotriz, por eso es tan importante para nosotros poder recibirlos en esta nueva edición del Congreso que a nivel personal era un gran anhelo”.*



Acompañaron el presidente de la Unión Industrial de la Provincia de Buenos Aires (UIPBA), Alejandro Gentile, dirigentes de ADIBA y FEBA.



En el marco del lanzamiento se desarrolló una disertación a cargo de Leonardo Ezcurra, gerente Ejecutivo de Producción de Planta Pacheco | Volkswagen Group Argentina, quien expuso sobre "Inteligencia Artificial aplicada: eficiencia, calidad e innovación en la industria automotriz".



No te pierdas la oportunidad de conectarte con líderes y especialistas que están impulsando la competitividad a través de personas, procesos y plataformas.

Conocé más de la 8ª Edición

Buenos Aires, 01 de septiembre de 2025.-

Sergio Iriarte
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE FEBA

Silvio Zurzolo
PRESIDENTE

